



Comunicado # 2022-1215

**Para:** Corredores / Patrocinadores / Público en General  
**De:** Asociación de Enduro de Panamá  
**Fecha:** jueves 15 de diciembre de 2022  
**Asunto:** **Premiación del Campeonato Nacional de Enduro y Cross Country (Domingo 8 de enero 2023 – Hacienda Country Club, Panamá)**

Estimados Corredores / Patrocinadores / Público en General,

Hemos concluido el campeonato nacional de Enduro y Cross Country 2022 con el apoyo de corredores, patrocinadores, clubes y de los organizadores de cada válida que hacen posible llevar estas modalidades del motociclismo a estándares de alta calidad. La Asociación de Enduro de Panamá les anuncia que la premiación de ambos campeonatos 2022 se estará realizando el Domingo 8 de enero 2023, desde las 8:30am en la Hacienda Country Club de Cerro Azul (Panamá). Es de suma importancia la participación de todos los pódiums 1, 2 y 3 de cada categoría o asignar a una persona encargada de recibir su premiación, según lo indicado en el ART 32 del reglamento del campeonato nacional de Enduro y artículo 6.4 del reglamento del campeonato nacional de Cross Country.

Esperamos contar con la presencia de corredores, familiares, amistades y público en general. Haciendo esta premiación un día familiar. La Hacienda Country Club ha brindado sus instalaciones (restaurante, piscina, áreas verdes y trillos) para este día de premiación. No se permite la entrada de Cooler.

Finalizada la premiación se tiene planificado un paseo de Enduro para todos los niveles con rutas para principiantes, novatos y para los que ya son parte de este deporte.

#### Asociación de Enduro de Panamá

